

市長メッセージ

このたびは、市民説明会に足をお運びいただくとともに、アンケートにおいて、たくさんのご意見、ご感想をいただき、誠にありがとうございました。

今回の市民説明会では、昨年度策定した行財政改革実行プランなどの進捗状況報告として、この一年間の取組みについて私の言葉で皆さまにご報告させていただきました。

昨年度はコロナ禍のため実施できなかった、当日の質疑応答も行いまして、皆様の率直なご意見を直接お伺いでき、改めてこの行財政改革の重要性や丁寧な説明の必要性について実感しました。また、残念ながら当日お伺いできなかったご意見などについても、アンケートの中でたくさんお寄せいただき、一つ一つ目を通させていただきました。

アンケートでは、多くの方にこの一年間の取組みについて評価をいただいた一方、改善点など様々なご意見をいただきました。私が市長就任時に掲げさせていただきました「ともに進める、新しい北名古屋市へ」のスローガンにもある通り、本市のかかえる課題の解決には、皆様のお力添えが欠かせません。これからも継続して市民説明会や対話集会を開催させていただき、皆様と共にまちづくりを進めていきたいと考えています。

最後に、今回いただきました行財政改革実行プランや市政への様々なご提言やご意見は、今後、プランを進める上で参考とさせていただくとともに、広く市政に活かすべく、私以下、職員一同でしっかりと情報共有させていただきます。

北名古屋市長 太田考則